

Florianifeier und Angelobung in Langschlag

Langschlag: Am Sonntag, den 2. Mai 2004 feierten die 4 Feuerwehren der Gemeinde Langschlag - FF BRUDERNDORF, FF KAINRATHSCHLAG, FF LANGSCHLAG, FF MITTERSCHLAG - das Fest ihres Schutzpatrons, des Heiligen Florian. Rund 100 Kameraden des UA Langschlag wurden von der Trachtenkapelle Langschlag vom Sammelpunkt beim Feuerwehrhaus Langschlag abgeholt und mit Musikbegleitung auf den Marktplatz geleitet. Vor der Pfarrkirche zelebrierte der Moderator von Langschlag, Mag. PÜRINGER eine Feldmesse, die von der Trachtenkapelle musikalisch gestaltet wurde. Im Anschluss an diese Feldmesse wurden die 5 Jungkameraden der 4 Feuerwehren von UA-Kdt. HBI THEISZ feierlich angelobt und dabei der Bevölkerung vorgestellt.

Folgende junge Mitglieder gelobten den Dienst in der Feuerwehr gewissenhaft zu erfüllen:



v.l.n.r: RENTENBERGER Markus - FF Mitterschlag, WIESMAYER Jürgen - FF Kainrathschlag, HÖBARTH Markus - FF Bruderndorf, HUBER Thomas, BRAUNEIS Lukas - FF Langschlag

Mit dem Marsch zum Friedhof wurde dann vor der Kriegerkapelle den gefallenen und verstorbenen Feuerwehrmitgliedern gedacht und während dem Musikstück "Ich hatte einen Kameraden" von den 4 Kommandanten in der Kapelle ein Kranz niedergelegt.



Mit Musikbegleitung marschierte der Zug zum Waldviertlerhof, wo traditionell die jährliche Florianifeier mit einer Gulaschjause und Freigetränken für alle teilnehmenden Feuerwehrmitgliedern und Musikkameraden endet. Als Gäste waren auch Bürgermeister Herbert Gottsbachner und Pfarrer Mag. Püringer anwesend. Auch hier sorgte die Trachtenkapelle Langschlag mit einigen Musikstücken für einen feierlichen Rahmen.

Text und Fotos: Michael Führer, FF Langschlag

BFKdo Zwettl

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Freitag, 07. Mai 2004
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!